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Kosten für Umstrukturierung Ordnungsamt 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1456 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Gründe haben zu den Umstrukturierungen im Bereich des Ordnungsamtes 

geführt? 

 

2. Werden diese Umstrukturierungen zu Mehraufwendungen für den städtischen 

Haushalt führen? 

 

3. Wird es möglicherweise zu Kostensenkungen kommen? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Hilgen erklärt Vorsitzende Friedrich die 

Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




